

Cruz Roja Elda reparte mascarillas entre la población

24/04/2020



Cruz Roja Elda repartiendo en el Mercado Central.

La ONG Cruz Roja Elda ha empezado hoy el reparto de **mascarillas homologadas no reutilizables** entre la población de forma gratuita. La oficina provincial de Cruz Roja ha adquirido **con fondos propios** este material sanitario y lo está repartiendo **entre los municipios dependiendo de la necesidad**, indica el vicepresidente de la entidad, **Gustavo López**.

La entrega se realizará **entre la ciudadanía que sale a hacer las compras**. Hoy se ha hecho en la entrada de los mercados municipales así como de varios supermercados. Y en los próximos días continuará en los **puntos estratégicos y más concurridos de la**

localidad.

López recalca que **cada día un grupo de cuatro voluntarios visita varios puntos de Elda** y que le entregan la mascarilla a quienes hacen las compras. **Dan solo una por persona y no se puede ir a la sede a recogerlas**.

Estas mascarillas **son de un solo uso** y la población que ya ha recogido una les ha dado las gracias, pues han encontrado gente que llevaba usando varios días la misma, pese a que ya había perdido su eficacia, y otras personas que usaban pañuelos o mascarillas hechas a mano.



Las mascarillas se están repartiendo con seguridad.